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AOS DEZESSEIS DIAS DO MÊS DE MAIO DO ANO DE DOIS MIL E TREZE, ÀS DEZ HORAS,

NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A QUARTA SESSÃO

EXTRAORDINÁRIA,  DA  DÉCIMA  SEXTA  LEGISLATURA,  PRESIDIDA  PELO  VEREADOR

PEDRO GILMAR NOGUEIRA E COM A PRESENÇA DOS VEREADORES ADRIANA COCCI DE

MORAES CASTRO, ALEXANDRE GOTFRID, ESMAEL ANTÔNIO FERREIRA PADILHA, ALEX

LUIZ NOGUEIRA,  PAULO HENRIQUE AREIAS HORÁCIO, JOSUÉ DE OLIVEIRA KERSTEN,

PEDRO FERREIRA DE LIMA, VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA E WILSON ROBERTO

DAVID  MOTA.  AUSÊNCIA  JUSTIFICADA  DO  VEREADOR  FRANCISCO  CARLOS  CABRINI.

CONSTATADO  O NÚMERO  REGIMENTAL  DE  VEREADORES,  O  PRESIDENTE PEDIU  AS

BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. INICIALMENTE O

SEGUNDO-VICE-PRESIDENTE, VEREADOR PAULO HORÁCIO, FEZ A LEITURA DA ATA DA

SESSÃO  ANTERIOR,  QUE  FOI  APROVADA  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  NA

SEQUÊNCIA,  O  PRIMEIRO-SECRETÁRIO,  VEREADOR ALEX NOGUEIRA,  FEZ  A LEITURA

DOS  EXPEDIENTES  RECEBIDOS:  PROJETO  DE  LEI  Nº  20/2013,  DE  AUTORIA  DO

VEREADOR PAULO HORÁCIO; REQUERIMENTO Nº 17/2013, DE AUTORIA DO VEREADOR

PEDRO  NOGUEIRA;  REQUERIMENTOS  Nº  32/2013  E  Nº  33/2013,  DE  AUTORIA  DO

VEREADOR  ALEXANDRE  GOTFRID;  REQUERIMENTO  Nº  54/2013,  DE  AUTORIA  DO

VEREADOR  VANDERLEI  DE  OLIVEIRA;  REQUERIMENTO  Nº  03/2013,  DE  AUTORIA  DO

VEREADOR WILSON ROBERTO DAVID MOTA; E INDICAÇÕES Nº 18/2013, Nº 19/2013,  Nº

20/2013 E Nº 21/2013, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO HORÁCIO. NA SEQUÊNCIA, O

PRIMEIRO-VICE-PRESIDENTE, VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA, FEZ A LEITURA DAS

PROVIDÊNCIAS DA MESA.  NÃO HAVENDO ORADORES INSCRITOS E NEM NADA A SER

APRESENTADO  PELAS  COMISSÕES,  PASSOU-SE  À  ORDEM  DO  DIA:  SEGUNDA

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 13/2013, DE AUTORIA DO VEREADOR

ALEXANDRE GOTFRID.  SÚMULA:  “INSTITUI  A SEMANA DE MOBILIZAÇÃO SOCIAL PELA

EDUCAÇÃO  DO  MUNICÍPIO  DE  ARAUCÁRIA,  CONFORME  ESPECIFICA”.  O  VEREADOR

ALEXANDRE GOTFRID  APRESENTOU EMENDA AO TEXTO DO PARÁGRAFO  ÚNICO  DO

ARTIGO  PRIMEIRO,  ACRESCENTANDO  A  EXPRESSÃO:  “SEM  PREJUÍZO  PARA  O

CALENDÁRIO  ESCOLAR”.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES,  COM  A

EMENDA INCORPORADA AO PROJETO. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO

DE LEI  Nº 15/2013,  DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRO FERREIRA DE LIMA.  SÚMULA:

“DENOMINA DE MARIA FERREIRA DE LIMA ESPAÇO PÚBLICO, CONFORME ESPECIFICA”.

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

PARECER EM CONJUNTO Nº 25/2013 – CJR E Nº 20/2013 – CFO, REFERENTE AO PROJETO
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DE  LEI  Nº  1484/2013,  DE  INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  PRIMEIRA LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO

PROJETO  DE  LEI  Nº  1484/2013,  DE  INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:

“AUTORIZA O CHEFE DO PODER EXECUTIVO A CONTRATAR OPERAÇÃO DE CRÉDITO

COM A AGÊNCIA DE FOMENTO DO PARANÁ S.A”. FORAM SOLICITADOS DESTAQUES AO

ARTIGO 3º, PELO VEREADOR ROBERTO MOTA, E AOS ARTIGOS 1º, 2º, 4º, 5º E 7º, PELO

VEREADOR PAULO HORÁCIO, QUE JUSTIFICOU SE PEDIDO INFORMANDO QUE O NOME

JURÍDICO CORRETO DA AGÊNCIA REFERIDA NO PROJETO DE LEI É “FOMENTO PARANÁ”.

O PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO

E  VOTAÇÃO  DO  PARECER  EM  CONJUNTO  Nº  26/2013  –  CJR  E  Nº  21/2013  –  CFO,

REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 1485/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL.

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.  PRIMEIRA LEITURA,  DISCUSSÃO E

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1485/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL.

SÚMULA:  “AUTORIZA O CHEFE DO PODER EXECUTIVO A CONTRATAR OPERAÇÃO DE

CRÉDITO  COM  A  CAIXA  ECONÔMICA  FEDERAL”.  O  VEREADOR  ROBERTO  MOTA

COMENTOU QUE O PROJETO EM VOTAÇÃO TRATA APENAS DE AUTORIZAR O MUNICÍPIO

A CONTRATAR FUTURAMENTE OPERAÇÕES DE CRÉDITO, ADIANTANDO OS TRÂMITES

JUNTO AO GOVERNO FEDERAL, PARA EXECUÇÃO OPORTUNA DE OBRAS NO MUNICÍPIO. 

O  VEREADOR  PAULO  HORÁCIO  COMENTOU  QUE  OS  VALORES  DESTE  PROJETO

ESTABELECEM UM LIMITE DE GASTOS PARA O EXECUTIVO.  O VEREADOR ROBERTO

MOTA SOLICITOU DESTAQUE AO ARTIGO TERCEIRO, NO ITEM 1, E PARA ACRESCENTAR

OS ITENS 4, 5 E 6. O VEREADOR PAULO HORÁCIO SOLICITOU DESTAQUE AO ARTIGO

SÉTIMO. O PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.  PRIMEIRA

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 30/2013 – CJR E Nº

24/2013  –  CFO,  REFERENTE  AO  PROJETO  DE  LEI  Nº  1489/2013,  DE  INICIATIVA  DO

PREFEITO  MUNICIPAL.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  PRIMEIRA

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1489/2013, DE INICIATIVA DO

PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL

SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$  8.000.000,00

(OITO  MILHÕES  DE  REAIS)  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.  O  VEREADOR  PAULO

HORÁCIO  COMENTOU  SOBRE  OS  CRÉDITOS  PARA  A  SECRETARIA  MUNICIPAL  DE

AGRICULTURA,  QUE SERÃO DESTINADOS À REABERTURA DO ARMAZÉM DA FAMÍLIA,

AFIRMANDO  QUE ESTE FOI  UM PEDIDO DA POPULAÇÃO CARENTE DO MUNICÍPIO.  O

VEREADOR  ROBERTO  MOTA  COMENTOU  QUE  AS  PROPOSTAS  DOS  PREFEITOS
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DEVERIAM SEMPRE SER DE ACORDO  COM O DISPOSTO NAS LEIS  ORÇAMENTÁRIAS

APROVADAS NOS ANOS ANTERIORES, O QUE DEMONSTRA QUE NÃO É DADO TANTA

IMPORTÂNCIA A ESTAS LEIS, POIS SOFREM ALTERAÇÕES O TEMPO TODO DURANTE O

ANO. O VEREADOR ALEX NOGUEIRA COMENTOU SOBRE OS QUESTIONAMENTOS QUE

RECEBEU  A  RESPEITO  DA  CÂMARA  ESTAR  RETENDO  O  PROJETO  DE  LEI  QUE

DESTINARIA RECURSOS PARA A REABERTURA DO ARMAZÉM DA FAMÍLIA, DESTACANDO,

NO ENTANTO, A CELERIDADE NA TRAMITAÇÃO DESTA MATÉRIA. O VEREADOR ROBERTO

MOTA  COMENTOU  SOBRE  AS  SUSPEITAS  EM  RELAÇÃO  À  ADMINISTRAÇÃO  DOS

ARMAZÉNS  DA  FAMÍLIA  EM  ARAUCÁRIA  E  DECLAROU  QUE  O  SISTEMA  DEVE  SER

REVISTO,  TODAVIA,  O  PROJETO  SENDO  APROVADO  POSSIBILITARÁ  A  REABERTURA

IMEDIATA  DOS  ARMAZÉNS.  O  VEREADOR  ESMAEL  PADILHA  COMENTOU  SOBRE  O

ATRASO NA REABERTURA DOS ARMAZÉNS DA FAMÍLIA,  O QUE SE DEU POR CAUSA DE

INVESTIGAÇÕES A RESPEITO DO “FURO” CONSTATADO NAS CONTAS DO PROGRAMA EM

ARAUCÁRIA, MAS QUE A CÂMARA TEM FEITO TODO  O ESFORÇO PARA POSSIBILITAR OS

RECURSOS PARA SEU FUNCIONAMENTO,  APESAR DAS DIFICULDADES.  O VEREADOR

PEDRO NOGUEIRA COMENTOU QUE O PROJETO HAVIA SOFRIDO CORREÇÕES PARA

QUE  TRAMITASSE  DE  FORMA  ADEQUADA  NA  CÂMARA  MUNICIPAL.  O  PROJETO  FOI

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

PARECER EM CONJUNTO Nº 29/2013 – CJR E Nº 23/2013 – CFO, REFERENTE AO PROJETO

DE  LEI  Nº  1491/2013,  DE  INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  PRIMEIRA LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1491/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO

MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL  ESPECIAL  NO

ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 400.000,00 (QUATROCENTOS MIL

REAIS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR PAULO HORÁCIO PARABENIZOU O

EXECUTIVO POR APRESENTAR ESTE PROJETO QUE POSSIBILITA A PARCERIA COM A

INSTITUIÇÃO  FILANTRÓPICA  “FAVI”,  QUE  TRATA  DE  INTERNAÇÃO  DE  USUÁRIOS  DE

DROGAS  E  QUE  NECESSITA  MUITO  DESTA  PARCERIA  COM  A  PREFEITURA  DE

ARAUCÁRIA.  O  PROJETO  FOI  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 28/2013 – CJR E Nº

22/2013  –  CFO,  REFERENTE  AO  PROJETO  DE  LEI  Nº  1492/2013,  DE  INICIATIVA  DO

PREFEITO  MUNICIPAL.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  PRIMEIRA

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1492/2013, DE INICIATIVA DO

PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL

SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 7.836.230,16



CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA
ESTADO DO PARANÁ

Edifício Vereador Pedro Nolasco Pizzatto
16/05/2013

(SETE  MILHÕES,  OITOCENTOS  E  TRINTA  E  SEIS  MIL,  DUZENTOS  E  TRINTA REAIS  E

DEZESSEIS CENTAVOS), E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR PAULO HORÁCIO

COMENTOU QUE O PROJETO EVIDENCIA A DESTINAÇÃO DE RECURSOS PARA A SAÚDE,

NA ÁREA DE ALTA COMPLEXIDADE AMBULATORIAL,  E FALOU SOBRE OS PLANOS DE

SAÚDE  PRIVADOS,  COM  MUITOS  CLIENTES  EM  ARAUCÁRIA,  QUE  NÃO  CREDENCIAM

CLÍNICAS E LABORATÓRIOS NO MUNICÍPIO PARA REALIZAÇÃO DE EXAMES, OBRIGANDO

OS  PACIENTES  A  BUSCAR  ESTES SERVIÇOS  EM  CURITIBA.  O  VEREADOR  ROBERTO

MOTA  FALOU  QUE  AS  GRANDES  EMPRESAS  DE  SAÚDE  ACABAM  CRIANDO  SEUS

PRÓPRIOS LABORATÓRIOS E CLÍNICAS DE EXAMES E AFIRMOU QUE PASSAM A IDEIA DE

SEREM  MAIS  CONFIÁVEIS,  POR  ISSO,  DEVE  SER  FEITO  UM  ACOMPANHAMENTO  DA

QUALIDADE DOS SERVIÇOS QUE SERÃO ADQUIRIDOS DOS PEQUENOS LABORATÓRIOS

EM ARAUCÁRIA, COMO É O OBJETIVO DO PROJETO DE LEI EM VOTAÇÃO. O VEREADOR

JOSUÉ  KERSTEN  DECLAROU  QUE  OS  EXAMES  QUE  NÃO  PODEM  SER  FEITOS  NOS

LABORATÓRIOS  PRÓPRIOS  DA  PREFEITURA,  SÃO  ENCAMINHADOS  PARA  O

LABORATÓRIO  NASSER,  EM  ARAUCÁRIA,  PORÉM  HÁ  UMA  DEMANDA  DE  OUTROS

EXAMES DE MAIOR COMPLEXIDADE QUE NÃO SÃO POSSÍVEIS DE SER REALIZADOS EM

ARAUCÁRIA  E,  POR  ISSO,  DEVEM  SER  ENCAMINHADOS  PARA  LABORATÓRIOS  DE

OUTROS MUNICÍPIOS, QUE SÃO CREDENCIADOS, ALÉM DE SER LEVADO EM CONTA OS

CUSTOS DOS EXAMES. FALOU QUE É ATÉ UMA VANTAGEM ESTARMOS TÃO PRÓXIMOS

DA CAPITAL, PORQUE ISSO FACILITA MUITO AOS USUÁRIOS DE ARAUCÁRIA UTILIZAREM

OS SERVIÇOS  DE LABORATÓRIOS DE CURITIBA  E AFIRMOU QUE ALGUNS TIPOS DE

EXAMES TEM UM CUSTO ELEVADÍSSIMO DE IMPLANTAÇÃO NO MUNICÍPIO E QUE SE

TORNAM INVIÁVEIS DE SER REALIZADOS COM EQUIPAMENTOS PRÓPRIOS.  SOBRE A

EMPRESA UNIMED, QUE POSSUI INSTALAÇÕES EM ARAUCÁRIA,  DISSE QUE OS SEUS

EQUIPAMENTOS PODERÃO SER USADOS COMO LABORATÓRIO, PORÉM É UMA DECISÃO

ADMINISTRATIVA DAQUELA EMPRESA. O PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE

DOS PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER Nº  27/2013 – CJR,

REFERENTE  AO  PROJETO  DE  RESOLUÇÃO  Nº  01/2013,  DE  INICIATIVA  DA  COMISSÃO

EXECUTIVA.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  PRIMEIRA LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº  01/2013,  DE INICIATIVA DA

COMISSÃO  EXECUTIVA.  SÚMULA:  “INSTITUI  A  TABELA  DE  TEMPORALIDADE

DOCUMENTAL  DA  CÂMARA  MUNICIPAL  DE  ARAUCÁRIA,  CONFORME  ESPECIFICA”.

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-

SE  AO  ESPAÇO  DESTINADO  À  EXPLICAÇÃO  PESSOAL,  TENDO  COMO  PRIMEIRO
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INSCRITO O VEREADOR  PAULO HORÁCIO,  QUE COMENTOU SOBRE A REALIZAÇÃO DA

AUDIÊNCIA  PÚBLICA  QUE  SERÁ  REALIZADA  NO  DIA  VINTE  E  OITO  DE  MAIO  DO

CORRENTE, À PARTIR DAS DEZENOVE HORAS E TRINTA MINUTOS, NO PLENÁRIO DA

CÂMARA MUNICIPAL. COMO SEGUNDO INSCRITO, O VEREADOR ROBERTO MOTA FALOU

SOBRE  A  OCORRÊNCIA  DE  UM  ANIMAL  ENCONTRADO  MORTO  DENTRO  DA  CAIXA

D'ÁGUA  DA  ESCOLA  BALBINA  PEREIRA  DE  SOUZA,  E  COMENTOU  QUE  OS  ALUNOS

CONTINUARAM  A  TOMAR  A  ÁGUA  CONTAMINADA  MESMO  APÓS  A  ESCOLA  TER

CONHECIMENTO DO OCORRIDO, E SÓ DEPOIS DE O ANIMAL TER SIDO RETIRADO PELO

PRÓPRIO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, RONALDO ASSIS MARTISNS, É QUE O

REGISTRO DE ENTRADA DE ÁGUA FOI FECHADO PELOS DIRETORES DAQUELA ESCOLA.

DESTACOU QUE ESTE TIPO DE SITUAÇÃO EVIDENCIA O DESCASO COM AS CONDIÇÕES

QUE  SÃO  OFERECIDAS  AOS  ALUNOS  DAQUELA  INSTITUIÇÃO  DE  ENSINO E  FALOU

SOBRE A CULPA POR OMISSÃO DAQUELES DIRETORES, CASO HAJA COMPLICAÇÕES À

SAÚDE DOS ALUNOS.  AFIRMOU QUE A ATITUDE DO SECRETÁRIO DEMONSTROU QUE

ELE TEM COMPROMISSO COM A POPULAÇÃO E COM A EDUCAÇÃO. COMO TERCEIRO

INSCRITO,  O  VEREADOR ALEX  NOGUEIRA  COMENTOU  SOBRE  A  APROVAÇÃO  DOS

PROJETOS QUE TRATAM DE OPERAÇÕES DE CRÉDITO COM A AGÊNCIA DE FOMENTO

DO PARANÁ E COM A CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, ESCLARECENDO QUE OS PROJETOS

ESTABELECEM  LIMITES  PARA  EMPRÉSTIMOS,  O  QUE  NÃO  SIGNIFICA  QUE  SERÃO

CONTRATADOS EM SUA TOTALIDADE, APENAS SÃO AUTORIZAÇÕES PARA QUE SEJAM

CONTRATADOS, NA MEDIDA EM QUE FOREM NECESSÁRIOS. COMO QUARTA INSCRITA, A

VEREADORA ADRIANA COCCI  TAMBÉM COMENTOU SOBRE  O OCORRIDO NA ESCOLA

BALBINA PEREIRA DE SOUZA E AFIRMOU QUE ESTE TIPO DE OMISSÃO POR PARTE DE

UM DIRETOR DE ESCOLA É INADMISSÍVEL, CAUSANDO INDIGNAÇÃO. COMENTOU SOBRE

A DIVULGAÇÃO DAS MATÉRIAS SOBRE OS PROJETOS APROVADOS NESTA SESSÃO, QUE

SÃO FEITOS PELA IMPENSA, MUITAS VEZES SEM EXPLICAR CORRETAMENTE PARA OS

LEITORES DO QUE SE TRATA, DESTACANDO APENAS AS MANCHETES DE EFEITO, QUE

CAUSAM  MUITOS EQUÍVOCOS NA INTERPRETAÇÃO DOS FATOS REAIS. REITEROU SUA

PREOCUPAÇÃO SOBRE A SITUAÇÃO DOS ALUNOS FILHOS DE AGRICULTORES QUE NÃO

PODEM FREQUENTAR UMA FACULDADE POR FALTA DE TRANSPORTE ESCOLAR E DISSE

QUE  CONTINUARÁ,  EM  SEUS  PRONUNCIAMENTOS,  A  FAZER  REFERÊNCIA  A  ESTE

PROBLEMA,  ATÉ QUE SE CHEGUE A UMA SOLUÇÃO.  CONCLUINDO.  E NÃO HAVENDO

MAIS  INSCRITOS,  O  SENHOR  PRESIDENTE,  VEREADOR  PEDRO  GILMAR  NOGUEIRA,

AGRADECEU  A  COLABORAÇÃO  DOS  VEREADORES  NA  REALIZAÇÃO  DESTA  SESSÃO



CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA
ESTADO DO PARANÁ

Edifício Vereador Pedro Nolasco Pizzatto
16/05/2013

EXTRAORDINÁRIA,  E  DISSE  QUE  A  ADMINISTRAÇÃO  DO  LEGISLATIVO  ESTÁ

TRABALHANDO DE FORMA A QUE TODOS POSSAM ACOMPANHAR AS DISCUSSÕES DOS

PROJETOS  IMPORTANTES  PARA  O  MUNICÍPIO,  DESTA  FORMA,  CONCRETIZANDO  A

DECISÃO  DE  SE  ADMINISTRAR  A  CÂMARA  FAZENDO  A  DIFERENÇA.  AGRADECEU

ESPECIALMENTE A PRESENÇA DO CASAL DE EMPRESÁRIOS DE ARAUCÁRIA, SENHOR

JURANDIR MARCONDES GOLENDA E SUA ESPOSA, BEM COMO A PRESENÇA DE TODOS,

AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.

 


